

はじめのいっぽ



大阪市城北小学校
1年学年だより
令和元(2019)年
10月31日(木)
NO. 10



朝晩はめっきり冷え込む季節になってきました。木々の葉も色づき始め、本格的な秋の到来を感じます。これからは日ごとに寒くなると思われますが、無理のない程度に薄着の習慣もつけていきたいです。

先日の秋の全校遠足では服部緑地に行ってきました。電車の中でのマナーや道路の歩き方など、しっかりとルールを守って行動していました。たてわり班の一員として頑張る姿も見ることができ、子どもたちの成長を感じました。

11月には作品展、なかよしフェスタなどの行事があります。作品づくりやお店の準備など、時間をかけて取り組んできた成果が発揮できるよう担任一同取り組んで参ります。ご理解とご協力をよろしくおねがいします。

11月の学習予定



きょうか	がくしゅうよてい
こくご	・いろいろなふね 　・おもいだしてかこう 　・すきなものクイズをしよう
さんすう	・ひきざん 　・どちらがひろい
せいかつ	・つくろう 　あそぼうよ 　・たのしいあきいっぽい
おんがく	・いろいろなおとをたのしもう
ずこう	・やぶいたかたちから 　・ふしぎな花
たいいく	・おにあそび 　・なわとび 　・とびばこあそび
どうとく	・学校へいくとき 　・ぼくは小さくてしろい ・にんじんばたけで
がつかつ	・本をたくさんよもう 　・たのしいなかよしフェスタにしよう ・みんなでつくったおもちゃであそぶけいかくをたてよう

お知らせとお願い

☆ 11月から2月末まで、下校時刻が午後4時になります。日が暮れるのも早くなりましたので、寄り道をしないで家に帰ることや下校後の過ごし方など、もう一度ご家庭でもお話ください。

☆ 学校では集中して学習に取り組めるよう、鉛筆・消しゴム類は学習に適したシンプルなものを使用することにしています。付属の飾りがついた鉛筆や筆箱などの使用は控えていただき、消しゴムにつきましても消しやすい物を持たせてください。記名もよろしくお願いします。

☆ 漢字学習の定着をはかるため、漢字の書き取りの宿題をしていきたいと思いますので、漢字練習ノート84字詰をご用意ください。よろしくお願いします。

☆ 毎日の連絡帳の確認、サインをよろしくお願いします。

☆ 生活科の学習で、家族の一員としてお家の仕事を1つ決めて、1週間チャレンジしてみるという宿題を出します。毎日取り組めるよう励ましていただき、後日お渡しするカードにサインをお願いします。



☆ 5日(火)は秋見つけに城北公園に行きます。寒暖の差が激しい候ですので、脱ぎ着のしやすい上着を持たせてください。
これから冬にかけて、教室の中では防寒用の上着は脱ぐよう指導します。上着を脱ぐとTシャツ一枚で寒がる様子を見ることがあります。体温調節やすい服装を心がけてください。

☆ 16日(土)は土曜授業です。1年生は、1時間目に学習参観を行います。2・3時間目は通常授業で、その時間に講堂の作品展に行っていただけます。子どもたちが一生懸命作った作品をぜひご覧ください。

☆ 26日(火)はなかよしフェスタです。たてわり班で各教室のお店を回って楽しく遊びます。1年生は視聴覚室で、「けん玉やさん」をします。子どもたちが自分たちで作ったけん玉を使ってゲームをします。
お時間が合いましたら、子どもたちの様子を見に来てください。